
初
ト
ラ
イ
で

「
自
分
に
向
い
て
い
る
か
も
」

と
感
じ
ま
し
た
。

靏本直生さん
もとつる なお き

（アジアユース選手権出場・岩手国体出場／2年連続）

（岩手国体出場／4年連続）

（岩手国体出場／初出場）（岩手国体出場／初出場）

☆期待の選手

２
０
２
０
年 

東
京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
を 

目
指
し
て

２
０
２
０
年 

東
京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
を 

目
指
し
て

岸川弓子さん

ずっと力を入れたま
まではなく、力を抜
くところは抜いて、
登りにメリハリをつ
けるのが今後の課題
です。10月に開催さ
れる国体で優勝を目
指します。

きしがわ ゆみ こ

　小さい頃から柔道を習っていて、柔道
のトレーニングのひとつに「ツナ登り」
というのがあり、それがずっと得意でし
た。昔から木に登ることも好きで、小学
3年生の頃にスポーツクライミングと出
会い「自分に向いているかも」と感じま
した。
　今年ジュニアオリンピックカップの年
齢別カテゴリーで優勝し、9月末にはイ
ランで開かれるアジアユース選手権に出
場します。10月には国体、11月には中国
で開催されるワールドユースなど、さま
ざまな大会が控えているので、ひとつひ
とつがんばりたいです。「夢はオリンピッ
ク！」と言いたいですが、自分はまだま
だだと思うので、これからもっとレベル
を上げていきたいと思います。

渡島奈緒さん
大会では応援の声
がうれしいですし、
その声が力になり
ます。12 月に行わ
れる全国高等学校
選抜クライミング
選手権大会で3位
以内を目標にして
います。

わたしま な お

荒谷　響さん
ホールドが小さい
と難しいですが、
登りきったときは
うれしいです！今
後の目標としては
10 月の試合で自分
の力が出せるよう
に練習していきま
す。

あらたに ひびき

　
多
久
高
校
の
教
師
で
あ
り
、
ク
ラ
イ
ミ
ン
グ
班
の
監
督
で
も
あ
る

樋
口
義
朗
先
生
に
お
話
を
伺
い
ま
し
た
。

　「
ほ
か
の
こ
と
は
考
え
ず
、
登
る
こ
と
の
み
に
集
中
で
き
る
。
そ
れ

が
ク
ラ
イ
ミ
ン
グ
の
魅
力
で
す
。
だ
か
ら
生
徒
た
ち
も
自
然
と
集
中

力
は
身
に
つ
い
て
い
る
と
思
い
ま
す
よ
。
ま
た
こ
の
競
技
は
落
ち
る

の
が
前
提
な
ん
で
す
。
何
回
も
何
回
も
失
敗
し
て
、
そ
の
度
ト
ラ
イ

を
繰
り
返
す
。
だ
か
ら
こ
そ
登
れ
た
と
き
の
達
成
感
は
格
別
で
す
よ
。

　
2
0
2
0
年
に
開
催
さ
れ
る
東
京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
で
正
式
種
目
と

な
っ
た
ス
ポ
ー
ツ
ク
ラ
イ
ミ
ン
グ
。
今
後
メ
デ
ィ
ア
で
も
取
り
上
げ

ら
れ
る
と
思
い
ま
す
し
、
高
さ
5
ｍ
ほ
ど
の
壁
で
行
う
ボ
ル
ダ
リ
ン

グ
競
技
は
現
在
と
て
も
流
行
し
て
い
ま
す
。
多
久
市
の
み
な
さ
ん
に

も
ス
ポ
ー
ツ
ク
ラ
イ
ミ
ン
グ
に
つ
い
て
も
っ
と
知
っ
て
ほ
し
い
」

ひぐちゆか

樋口義朗先生
（多久高登山部顧問）

ぐちひ よし あき

◎多久高校クライミング実績
Ｈ15年　静岡国体　少年男子　4位

Ｈ16年　埼玉国体　少年男子　2位

Ｈ18年　兵庫国体　少年男子　6位

Ｈ25年　東京国体　少年女子出場

Ｈ26年　長崎国体　少年女子出場

Ｈ27年　和歌山国体　少年女子出場
　　　　　　　　　　（靏本・池田）
　　　　　　　　　　（岸川・渡島）
　　　　　　〃　　　ボルダー競技　8位
　　　　　　〃　　　少年男子出場
　　　　　　〃　　　リード競技　　7位
　　　　　　〃　　　ボルダー競技　8位

LEAD＜リード＞
ルール…スポーツクライミング競技の中で最も古い歴史を持つのが
リード種目です。ロープで安全が確保された競技者が十数ｍの壁
に設定されたコースを登り、その到達高度を競う競技です。

特　徴…最も長い距離を登る種目であるため「持久力」が勝敗を
わける重要な要素であります。また、最初から最後まで全力で
登り続けられる距離ではないため、最小限の力で重力に打ち勝
ち自身の高度を上げていく「テクニック」や、無駄な動きを省き
長い距離の中で自身の動きをいかにコントロールしていくかなど
の「戦略性」も問われる種目となっています。

BOULDERING＜ボルダリング＞
ルール…高さ5ｍ以下の壁に設定された複数のコースを、制限時
間内にいくつ登れたかを競う競技です。各コース制限時間内で
あれば、何回でもトライできるため、少ない回数で登ることも重
要となります。

特　徴…コースを登るための一つ一つの難易度や強度、不安定度
がどの種目よりも高いことです。そのため、選手にはよりダイナ
ミックな動きやテクニカルな動きが要求され、メンタルのコント
ロール力も順位を大きく分ける要因となります。

▲靏本さんの練習風景

競技種目は２種類！

３年

小島麟太郎さん

基里中学校3年
じまこ りん ろうた

樋口結花さん

多久東部校中学部3年

持久力と小さいホールド
を持つのが得意なので、
そこを発揮したいです。
初の国体は緊張します
が、いつも練習している
岸川さんと一緒なので安
心です。決勝出場を目指
して頑張ります。

多久高校には整った練習
環境があり、競える相手
がいる中で練習し、強く
なれました。国体では自
分らしいパワーの登り
で、少しでも高く、多く
登れるように、靏本さん
と力を合わせます。

ぐちひ ゆ か

３年 １年

１年

西村　光さん
クライミングは夢
中で登れるところ
が お も し ろ い で
す！多久高校のウ
オールには難度が
高いコースがある
ので、早くそのコー
スを登れるように
なりたい。

にしむら ひかる

１年

﨑村直大さん
多久高校に入学し
てからクライミン
グを始めました。
樋口先生のやさし
い指導のもと練習
しています。10 月
に高等選抜の予選
に向けてがんばり
ます。

むらさき なお ひろ

１年

多
久
高
校
登
山
部

　
ク
ラ
イ
ミ
ン
グ
班

多
久
高
校
登
山
部

　
ク
ラ
イ
ミ
ン
グ
班

　
多
久
高
校
に
巨
大
な
壁
が
あ
る
の
を
ご
存
じ
で
す
か
。
こ
れ
は
「
ク
ラ
イ
ミ
ン
グ
ウ
オ
ー

ル
」
と
呼
ば
れ
る
人
工
の
壁
で
、
そ
の
高
さ
は
12
ｍ
。
手
や
足
を
か
け
る
ホ
ー
ル
ド
と
呼
ば

れ
る
突
起
が
あ
り
ま
す
。
多
久
高
校
に
ウ
オ
ー
ル
が
設
置
さ
れ
た
の
は
平
成
14
年
。
当
時
、

佐
賀
県
に
は
ス
ポ
ー
ツ
ク
ラ
イ
ミ
ン
グ
競
技
を
行
え
る
壁
が
あ
り
ま
せ
ん
で
し
た
。
そ
こ
で

当
時
の
校
長
先
生
が
「
多
久
工
業
高
等
学
校
か
ら
総
合
学
科
の
多
久
高
等
学
校
へ
変
わ
る
目

玉
」
と
し
て
ク
ラ
イ
ミ
ン
グ
ウ
ォ
ー
ル
を
「
構
想
」
さ
れ
た
と
の
こ
と
。

　
多
久
高
校
に
は
Ｊ
Ｏ
Ｃ（
全
国
ジ
ュ
ニ
ア
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
カ
ッ
プ
）の
年
齢
別
カ
テ
ゴ
リ
ー

で
優
勝
し
、
海
外
の
大
会
へ
チ
ャ
レ
ン
ジ
す
る
靏
本
直
生
さ
ん
な
ど
、
活
躍
が
期
待
で
き
る

選
手
も
多
く
在
籍
。

　
ひ
と
つ
ひ
と
つ
、夢
へ
と
登
っ
て
い
く
多
久
高
校
ク
ラ
イ
ミ
ン
グ
班
に
今
後
も
注
目
で
す
。

つ
る
も
と
な
お
き

　見上げるほどの高い壁をグイグイ登っていく
多久高校登山部クライミング班のみなさん。校
内に設置されたウオールは高さ 12ｍ× 幅８ｍの
人工壁で、県内で最大級の規模を誇ります。

全体での練習風景▶

チ
ャ
ン
ス
に
手
を
か
け
、
高
い
夢
へ
と
登
ろ
う
。

28
年
度 

岩
手
国
体 

出
場
選
手
紹
介

初 初
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2
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